
 

Kleine Anfrage 

der Abg. Decker, Frankenberger, Hofmeyer, Rudolph und Strube (SPD)  

vom 30.01.2018 

betreffend des Fuhrparks der Polizeiautobahnstation Baunatal 

und  

Antwort  

des Ministers des Innern und für Sport 
 
 
 
Vorbemerkung der Fragesteller: 

Im vergangenen Jahr 2017 wurden mehrere Fahrzeuge der Polizeiautobahnstation Baunatal stillgelegt. 
 
Diese Vorbemerkung der Fragesteller vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie 
folgt: 
 
Frage 1. Wie viele Fahrzeuge wurden im Jahr 2017 stillgelegt?  
 
Insgesamt wurden zwei Funkstreifenwagen im Jahr 2017 stillgelegt. Hierbei handelt es sich um 
spezielle Funkstreifenwagen für die Polizeiautobahnstation (Pkw, derzeit BMW 530d Touring). 
 
Frage 2. Aus welchen Gründen wurden die Fahrzeuge stillgelegt? 
 
Die Fahrzeuge mussten jeweils auf Grund eines Unfallschadens und Motorschadens vorzeitig 
ausgesondert werden. 
 
Frage 3. Wie viele Fahrzeuge sind aktuell einsetzbar? 
 
Frage 4. Wann ist mit einer entsprechenden Neu- oder Ersatzbeschaffung zu rechnen? 
 
Die Fragen 3 und 4 werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet. 
 
Der Fahrzeugbestand der Polizeiautobahnstation Baunatal beträgt aktuell 18 Fahrzeuge (ohne 
Anhänger). Die Einsatzfähigkeit ist gewährleistet, da im Fahrzeugbestand der Polizeiautobahn-
stationen entsprechende Reserven vorgesehen sind. 
 
Die in Rede stehenden speziellen Funkstreifenwagen der Polizeiautobahnstationen werden vo-
raussichtlich im 4. Quartal 2018 ausgetauscht. In diesem Zusammenhang werden auch die in 
Frage 2 genannten Fahrzeuge ersetzt. 
 
Wiesbaden, 5. März 2018 
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